

Media Online	Radarsolo.jawapos.com
Tanggal	28 April 2023
Wilayah	Kabupaten Karangayar



BPBD Karanganyar Bangun Gedung Baru, Sedot Rp 1 M

<https://radarsolo.jawapos.com/daerah/karanganyar/28/04/2023/bpbd-karanganyar-bangun-gedung-baru-sedot-rp-1-m/>

RADARKARANGANYAR.COM – Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Karanganyar akan membangun gedung serbaguna senilai Rp 1 miliar tahun ini. Gedung ini akan difungsikan sebagai gudang logistik, kantor, hingga mes personel BPBD.

Kepala Pelaksana Harian (Kalakhar) BPBD Kabupaten Karanganyar Bagoes Darmadji mengungkapkan, rencana pembangunan gedung ini sempat tertunda karena *refocusing* anggaran saat pandemi Covid-19. Karena pandemi mereda, pembangunan akan dikerjakan tahun ini.

“Saat ini sudah masuk dalam proses lelang di Unit Lelang Pengadaan (ULP) Setda Kabupaten Karanganyar. Dengan nilai pagu sekira Rp 1 miliar bersumber dari Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) Kabupaten Karanganyar 2023. Saya ingin nanti pemenangnya tidak jauh-jauh lokasinya, agar nanti bisa mempermudah untuk proses pengawasannya,” terang Bagoes, Kamis (27/4/2023).

Ditanya *detail engineering design* (DED), Bagoes mengungkapkan, lantai bawah akan digunakan untuk ruang beberapa bidang, gudang logistik dan sarana prasarana (sarpras).

“Untuk lantai atas jadi aula dan mes atau tempat peristirahatan teman-teman satgas dalam melakukan koordinasi dan pemantauan wilayah,” jelas Bagoes.

Seperti diketahui, Pemerintah Kabupaten Karanganyar tahun ini bakal merevitalisasi gedung perkantoran. Di antaranya dinas pertanian peternakan dan perikanan (Dispertan PP) yang saat ini sudah dalam proses pembangunan. Kemudian dinas perhubungan (Dishub), dinas penanaman modal dan perizinan terpadu satu pintu (DPMPTSP), dinas perdagangan tenaga kerja dan koperasi (Disdagnakerkop), dinas pariwisata, pemuda dan olahraga (Disparpora), serta dinas kependudukan dan catatan sipil (Disdukcapil).

“Setelah nanti semua kantor dinas dan kecamatan selesai dibangun, diakhiri pembangunan kantor bupati. Dengan harapan agar masyarakat dan pegawai Pemerintah Kabupaten Karanganyar bisa merasakan kesejahteraan berada di Karanganyar,” terang Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Karanganyar Timotius Suryadi. (rud/adi/dam)